
 

Протокол   № 07/11 

внеочередного заседания Исполкома ФРР 

07 ноября 2023г. 

Начало заседания: 17:00 час. 

Окончание заседания: 18:15 час. 

Присутствовали:  

Широков А.А. – Президент ФРР, председатель заседания, 

Широкова В.В. – член исполкома,  

Дегтярев Н.А. – член исполкома, 

Кожанова Е.А. - член исполкома, 

Фешин П.В. - член исполкома,  

Лебедева Е.В. - член исполкома, 

Сергеев А.В. - член исполкома. 

Отсутствует – Румянцев А.В., Свиридов А.В., Губаненков С.М., Полянский Е.А. 

Присутствуют 7 из 11 членов Исполкома. Кворум имеется. 

Лебедева Е.В. – секретарь заседания. 

Повестка дня: 

1. Обсуждение даты и повестки ежегодной конференции ФРР.  

2. Доизбрание члена исполкома в связи с отставкой Зиминой Е.А. 

3. Реформа административного аппарата ФРР в связи со снятием полномочий с 

Гусаровой И.М. 

4. Согласование ООО «Федерация рафтинга России» на государственную 

аккредитацию региональным федерациям. 

 

 

 

 



По первому вопросу повестки дня: 

Е.А.Кожанова предложила провести ежегодную конференцию в г.Красноярске в 

период 8-15 декабря с последующим обсуждением конкретной даты. 

После обсуждения возможных вариантов с учетом региональных календарей 

мероприятий и графиков работ Широков А.А. предложил утвердить 7 декабря 2024 года 

в качестве основной даты ежегодной конференции. Также озвучил основные вопросы, 

предполагаемые для включения в повестку предстоящей конференции. 

         Вопрос территории и даты проведения конференции поставлен на голосование. 

Голосовали: «за»-единогласно. 

 

По второму вопросу повестки дня: 

Широков А.А. внес предложение произвести доизбрание еще одного члена 

исполкома в связи с отставкой Зиминой Е.А. Членам исполкома было предложено 

подумать над возможными кандидатурами на место члена исполкома, не исключая 

варианта оставить исполком в текущем составе. 

Вопрос поставлен на голосование. 

Голосовали: «за»-единогласно. 

 

По третьему вопросу повестки дня: 

Широков А.А. проинформировал членов исполкома о снятии полномочий с 

секретаря ФРР Гусаровой И.М. В связи с этим предполагается самостоятельная работа 

региональных федераций с бюджетными средствами и отчетными документами при 

взаимодействии с Минспорта. 

Кожанова Е.А. предложила включить вопрос порядка и алгоритма взаимодействия 

с региональными Минспорта в повестку дня предстоящей ежегодной конференции ФРР. 

 

          По четвертому вопросу повестки дня: 

         Широкова В.В. информировала о необходимости получения региональными 

федерациями согласования ООО «ФРР» на государственную аккредитацию и 

предложила подтвердить согласования федерациям Липецкой области и 

Краснодарского края. 

          Вопрос поставлен на голосование. 

Голосовали: «за»-единогласно. 

 

          



Повестка дня исчерпана. Заседание закрыто. 

 

Председатель заседания:                        Широков А.А. 

 

 

Секретарь заседания:      Лебедева Е.В. 

 

 

 

 

 


